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Abstract

L'éducation sur la sexualité et le VIH peut aider les adolescents à développer leurs capacités à entretenir des relations saines et respectueuses et à se protéger contre les rapports sexuels non désirés et dangereux, les grossesses non désirées et les infections sexuellement transmissibles. Une étude du Population Council de la population de 2015 a révélé que les programmes d'éducation à la sexualité et au VIH qui traitent du genre et du pouvoir dans les relations intimes sont cinq fois plus susceptibles d'être efficaces que les programmes qui ne le font pas. Cependant, la plupart des programmes ne traitent pas encore ces problèmes. «Un SEUL Programme» fournit une justification, un contenu et des exemples d'activités pour placer le genre et les droits au centre des programmes de sexualité et de VIH—à la fois en tant que modules autonomes et intégrés à des sujets tels que les relations, la puberté et l'utilisation du préservatif. «Un SEUL Programme: Activités» (Volume 2) présente de manière appropriée des informations sensibles dans un large éventail de ces contextes en Afrique, en Amérique, dans le monde arabe, en Asie, en Europe et dans le Pacifique. Ce livre s’adresse principalement aux concepteurs de programmes, aux enseignants et aux éducateurs communautaires responsables de l'éducation dans les domaines de la sexualité et de la santé sexuelle (y compris le sida) et des études civiques ou sociales.

---

Education on sexuality and HIV can help adolescents develop the capacity for healthy, respectful relationships and protect themselves from unwanted and unsafe sex, unintended pregnancy, and sexually transmitted infections. A 2015 Population Council study found that sexuality and HIV education programs that address gender and power in intimate relationships are five times more likely to be effective than programs that do not. However, most curricula still do not address these issues. It’s All One Curriculum provides a rationale, content, and sample activities for placing gender and rights at the center of sexuality and HIV curricula—both as stand-alone modules and integrated with topics such as relationships, puberty, and condom use. “It’s All One curriculum: Activities” (Volume 2) presents sensitive information appropriately in a wide range of such contexts in Africa, the Americas, the Arab world, Asia, Europe, and the Pacific. This book is designed primarily for curriculum developers, schoolteachers, and community educators responsible for education in the areas of sexuality/sexual health (including AIDS) and civics or social studies.
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